

Delincuentes roban vehículo a las afueras del Hospital de Quillota: El dueño tiene 81 años y está hospitalizado

Delincuentes roban camioneta de un hombre de 81 años que se encuentra hospitalizado en el Hospital Biprovincial de Quillota. Según Katherine González, hija del hospitalizado, contó que el robo ocurrió al exterior del hospital mencionado el día miércoles 11 de enero entre el mediodía y las 15 hrs, cuando las hijas fueron a visitar a su padre.

“A las 12pm llegaba mi hermana con mi mamá para poder entrar a las visitas. Fue a la salida de las 15pm, cuando ya se acercan a la camioneta y la camioneta ya no está”, declaró Katherine.

Anuncio Patrocinado



La camioneta de Ricardo González, paciente hospitalizado, tiene la placa patente DCCJ21 de marca “Dongfeng”, color plateado y de una sola cabina. El vehículo lo ocupaba para hacer fletes, siendo el principal sustento económico de la familia González.

Cabe recalcar que, el Hospital Biprovincial de Quillota no tiene un estacionamiento para las visitas, teniendo solo un estacionamiento particular que se encuentre al costado del hospital, pegado a la carretera.

Delincuentes roban vehículo a las afueras del Hospital de Quillota: El dueño tiene 81 años y está hospitalizado



WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Katherine inició una campaña en redes sociales para pedir ayuda a los vecinos y vecinas de la comuna, en la que, si llegas a saber algo de la camioneta desaparecida, te puedes contactar con nosotros o al teléfono 98368079 para comunicarse con la familia. La familia se encuentra muy afectada por lo ocurrido, lo cual se enfatiza en no llamar por estafas, molestias e información errónea.

y tú, ¿qué opinas?